

Fecha 04.05.2010	Sección Estado de México	Página 8
---------------------	-----------------------------	-------------

Califican de burla el actuar de **Conagua**

Ofrecen 66 mil pesos para dragar un canal

Chimalhuacán ▶ Arturo Morales

El director del Organismo Descentralizado de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento, Saúl Torres Bautista, informó que la **Conagua** ofreció entregar 66 mil pesos para realizar trabajos de dragado y elevación de bordes del canal Coatepec, dinero que resulta como un mejoral y es insuficiente para evitar el riesgo de inundaciones que afectarían a 500 mil habitantes.

Explicó que faltan 10 días oficialmente para que arranque la temporada de lluvias y ni la **Comisión Nacional del Agua** ni la Comisión de Aguas del Estado de México han resuelto el problema.

“Solicitamos un presupuesto de un millón 700 mil pesos para poder contar con recursos materiales y humanos para levantar dos metros el borde del canal Coatepec y dragar 10 metros de profundidad en 10 kilómetros; sin embargo, nos propusieron la entrega de 66 mil pesos lo que es una ofensa para los casi 2 millones de pesos que se requieren aproximadamente”.

Añadió que para contar con la rehabilitación del dren, se ha solicitado la aplicación del programa Empleo Temporal y que

la Sedesol contrate a la gente que pueda apoyar en la obra.

Recordó que desde el mes de febrero, personal del gobierno Federal acudió al municipio para hacer un estudio y se fueron convencidos de que era necesario la rehabilitación del canal y, después de muchas pláticas interrumpidas, llegaron con la mínima cifra. “El dinero lo ofrecieron, pero esta claro que no cumplen y les dijimos que no lo aceptábamos”.

El 26 de abril se sostuvo una entrevista con el director de Infraestructura Agrícola de la **Conagua**, Héctor González Reza, a quien se le explicó que con la instalación de complejos habitacionales, centros comerciales y obras de desfogue de agua en Chicoloapan, el agua negra generada iba a incrementar a 60 mil litros por segundo la afluyente hacia el río Coatepec, lo que iba a colapsarlo.

“Se le hizo hincapié de la alta posibilidad del desbordamiento del canal en la parte de Chimalhuacán e inundar la zona afectando a 500 mil personas”.

El funcionario se fue muy consternado y preocupado, “pero es hora que no nos ha hablado y no se ha recibido tampoco el apoyo de la CAEM”. ■ M



De no prevenir habrá afectaciones para 500 mil personas



Página 1 de 1
\$ 23401.22
Tam: 216 cm2
CMEDINAR